

Frühblüher Klammerkarte

<h2>Frühblüher</h2>		
 richtig	 falsch	
Alle Frühlingsblumen haben eine Zwiebel!		
Die Speicher der Pflanzen befinden sich unter der Erde.		
Frühlingsblumen entnehmen die Nährstoffe aus dem Schnee.		
Auch der Erdspross dient als „Vorratskammer“.		
Frühblüher brauchen kein Licht zum Wachsen.		
Erst wenn die Bäume Blätter tragen, wachsen auch die Frühblüher.		
Die Zwiebeln und Knollen der Frühblüher sollten bereits im Herbst eingesetzt werden.		
Zwiebeln sind das selbe wie Knollen.		
Erst wenn der Schnee geschmolzen ist, können Frühblüher wachsen.		
Das Schneeglöckchen ist meist der erste Frühlingsbote.		

